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22 ноября в информационном агентстве «Интерфакс»  состоялась
пресс-конференция Председателя ЦК КПРФ, руководителя фракции  КПРФ в
Государственной Думе Г.А. Зюганова.
В  пресс-конференции также приняли участие член Президиума, секретарь ЦК  КПРФ,
первый заместитель Председателя Комитета Государственной Думы по 
международным делам Л.И. Калашников и руководитель фракции КПРФ в  Московской
городской думе А.Е. Клычков.

  

.   

  

Г.А. Зюганов: «Политика власти втягивает Россию в  международные авантюры,
которые грозят большими опасностями»

    

- Ноябрь и декабрь во многом предопределят, каким будет политическое  лицо
следующего года, каким будет социально-экономический курс, уровень  безопасности
страны и наших граждан, - сказал, открывая  пресс-конференцию, Г.А. Зюганов. -
Сейчас происходит много крайне важных  и противоречивых событий, которые требуют
глубокого осмысления.  Компартия в последние время дала, на наш взгляд, все
необходимые оценки,  подготовила материал, который называется «Что мы предлагаем
нации». По  сути дела, это программа, с которой мы пойдем на выборы в следующем 
году, а также на президентские выборы. Мы ответили на вопрос, как видим 
модернизацию, буксующую, несмотря на то, что задачу на ее проведение  ставил
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президент.
Г.А. Зюганов рассказал также, что КПРФ подготовила  обращение ко всем
руководителям страны «НАТО – волк в овечьей шкуре», в  котором подробно изложена
пятидесятилетняя история развития отношений с  этим агрессивным блоком. «Сегодня
нас за уши тащят в НАТО, прежде всего  для того, чтобы прикрыть их неспособность
навести элементарный порядок в  Афгане. А в перспективе хотят развязать
агрессивную войну и против  Ирана», - отметил лидер КПРФ.
«Ключевым вопросом сегодня является для  нас союз с Белоруссией, - подчеркнул Г.А.
Зюганов. - Я только что  вернулся с заседания политического комитета ПАСЕ, которое
проходило в  Париже, где мы вырабатывали общий подход к белорусской теме. В 
Белоруссию на выборы поедет около тысячи наблюдателей. Моя точка зрения о 
необходимости ведения конструктивного диалога с руководством республики  получила
поддержку практически всех европейских депутатов из 47 стран».
«Сейчас  в Государственной Думе мы готовим парламентские слушания по проблемам 
безопасности, - рассказал лидер коммунистов. – Эта тема особенно  актуальна после
жутких и страшных событий, которые произошли в станице  Кущевская на Кубани.
Одновременно готовим целый ряд мероприятий в  поддержку Белоруссии по линии
наших политических и общественных  организаций». 
«Мы считаем, что политика нашей партии абсолютно  прозрачна и очевидна.
Коммунисты готовы и далее вести конструктивный  диалог со всеми слоями нашего
общества, полагая, что страна плохо  выходит из кризиса, а политика власти втягивает
Россию в международные  авантюры, которые грозят большими опасностями», -
подчеркнул, завершая  свое выступление, Г.А. Зюганов.

  

  

Л.И. Калашников: «Предательство союзников и национальных  интересов – цена за
обещание взять Россию в НАТО»

  

  

Первый заместитель Председателя Комитета Госдумы по международным  делам
Леонид Калашников в своем выступлении обозначил отношение  коммунистов к
заигрыванию российских властей с НАТО. 
- В последнее  время в высших политических кругах России снова озвучивают идеи 
вступления нашей страны в НАТО, - сказал Л.И. Калашников. - На  Ярославском форуме
о необходимости этого шага впрямую заявил  руководитель Института современного
развития Юргенс. Напомню, глава  попечительского совета этого института – президент
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Медведев. Поэтому  вряд ли Юргенс решился бы на такие смелые заявления без санкции
шефа.  Сам Медведев накануне поездки на саммит Россия-НАТО в Лиссабон говорил о 
«свежем старте и модернизации отношений». На натовские саммиты Россию  не звали с
грузинского вторжения в Южную Осетию, поэтому такое  приглашение нужно было
заслужить. И российские власти усиленно его  «заслуживали»: только за последний год
было предпринято несколько шагов,  которые иначе, чем танцами под американскую
дудку, не назовешь. 
«Во-первых,  - сказал далее Л.И. Калашников, - это подписание невыгодного и опасного 
для России Договора СНВ-3. Этот договор никак не ограничивает ряд  опаснейших для
России американских наступательных ядерных вооружений. В  частности, крылатых
ракет морского базирования, которые, в условиях  господства США на море, фактически
являются стратегическим оружием. Этот  договор также абсолютно не учитывает
ядерные арсеналы союзников США –  Великобритании, Франции, Израиля. То, что
американский сенат сейчас  тормозит ратификацию договора, – это только игры в
рамках американского  двухпартийного политического спектакля. Скорее всего, США
ратифицируют  его, поскольку прекрасно отдают себе отчет в том, как этот договор им 
выгоден. Тут же послушно проштампует договор и наша единоросская  Госдума. Но
фракция КПРФ будет голосовать против.
Во-вторых, Россию  вынудили поддержать санкции Совбеза ООН против Ирана. Мы
отказались  выполнять контрактные поставки в Иран комплексов С-300. Мы теряем
лицо,  деньги и стратегического партнера на Ближнем Востоке – все для того,  чтобы
угодить НАТО.
В-третьих, российские власти вдруг  катастрофически испортили отношения с
Белоруссией, самым важным и  близким нашим партнером на постсоветском
пространстве. Что, будем  ссориться до тех пор, пока Лукашенко не предъявит нам счет
за военные  базы, расположенные на территории Белоруссии? Сейчас они стоят для 
России копейки. Но ведь и Лукашенко можно довести до желания  поторговаться.
Украина очень удачно поторговалась: за дальнейшее  базирование Черноморского
флота в Крыму российский бюджет в ближайшие  годы заплатит порядка 40 миллиардов
долларов. А ведь белорусские базы –  это не старый флот во внутреннем море, которое
будет блокировано сразу с  началом войны. Базы в Белоруссии – это предупреждение о
ракетном  нападении и связь с нашими атомными подводными лодками в Мировом
океане.  Эти базы имеют для России огромную стратегическую значимость. Кто и  зачем
ссорит нас с ближайшим соседом, вбивает клин между братскими  народами? Можно
было бы списать это на обычную газпромовскую  сверхжадность, но в общем контексте
российской внешней политики  становится ясно: мы по указке НАТО сами помогаем
строить вокруг своей  страны санитарный кордон. Мы сдаем своих, неугодных Западу,
партнеров в  обмен на допуск к натовскому «двору» и на призрачную перспективу 
когда-нибудь стать там своими».
«Честно говоря, - отметил Л.И.  Калашников, - надо быть очень простодушным, чтобы
верить в то, что нас  когда-нибудь примут в НАТО. Вот только что завершившаяся в
Варшаве  парламентская ассамблея НАТО отметила, что у Грузии – отличные 
перспективы для вступления в альянс. Известно, какие у России отношения с  Грузией.
Известно, что Грузия хочет вернуть контроль над Абхазией и  Южной Осетией. А там
большинство населения имеет российские паспорта.  Между тем, ассамблея в Варшаве
признала эти две республики территориями,  фактически оккупированными Россией.
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Даже если Грузию и не возьмут в  НАТО, одни только разговоры об этом уже надежно
блокируют вступление  России в альянс.
Поэтому спекуляции на тему вступления России в НАТО –  это такая морковка, которую
снова подвешивают перед носом российского  ослика. Это лишь способ добиться от
России предательства своих союзников  и всё новых уступок».
«Максимум, на что мы можем рассчитывать, -  подчеркнул Л.И. Калашников, - что нам
позволят отправить наших мальчишек  умирать в Афганистан – гибнуть за маковые
плантации, где растет смерть  для других российских мальчишек. Ведь известно, что за
время  американского присутствия в Афганистане производство героина выросло в 
десятки раз, а мы продолжаем делать вид, что не знаем, откуда идет в  Россию главный
наркотрафик. Более того, на прошедшем саммите Россия-НАТО  Медведев сделал США
еще один подарок: санкционировал обратный транзит  военных грузов из Афганистана.
Раньше мы настаивали на том, что Россия  должна знать, что там вывозит через нашу
территорию натовский транспорт,  а теперь мы и в этом уступили. А через полгода
будем удивляться  невиданному всплеску наркомании в нашей стране и гадать, как же
это  вышло».
«Мы считаем, - подвел итог Л.И. Калашников, - нынешний  внешнеполитический курс
российской власти откровенно слабым,  пораженческим. В условиях продолжающейся
деградации нашей обороны терять  друзей и пытаться завоевать дружбу потенциальных
противников – занятие  не только глупое, но и крайне опасное».

  

  

А.Е. Клычков: «Обманутые дольщики - на совести  власти»

  

  

В своем выступлении руководитель фракции КПРФ в Мосгордуме Андрей  Клычков
остановился на проблемах обманутых дольщиков.
- Защита прав и  законных интересов участников долевого строительства, пострадавших
в  результате умышленного неисполнения обязательств со стороны  недобросовестных
инвестиционных компаний и застройщиков, на наш взгляд,  является одной из наиболее
важных задач государственной власти, -  подчеркнул А.Е. Клычков - Массовый обман
участников долевого  строительства в России принял катастрофический характер.
Только по  данным, собранным фракцией КПРФ, в стране насчитывается более 500 
недостроенных объектов, это 178 строительных адресов, свыше 47 000  обманутых
семей. По экспертным оценкам цифра еще выше – 150 000 семей.
«Дольщики  появились не сами по себе и не по собственной «дурости», - отметил  далее
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А.Е. Клычков. - Это и несовершенство законодательства, и  некомпетентность или
недобросовестность муниципальных властей,  правоохранительных органов,
прокуратуры, следствия». 
А.Е. Клычков  подчеркнул, что законотворческая и прочая «деятельность» созданной
при  президиуме партии «Единая Россия» рабочей группы по работе с обманутыми 
дольщиками – это попытка «заболтать» вопрос. Все действия и методы этой  рабочей
группы выливаются в то, что граждане вынуждены самостоятельно  достраивать свои
проблемные объекты, во многих случаях возобновление  строительства обходится
гораздо дороже той суммы, которую они вложили  первоначально. 
«До сих пор рынок долевых жилищно-строительных  инвестиций в нашей стране
нерегулируемый, - сказал А.Е. Клычков. - Нет  контроля за назначением руководителей
организаций, собирающих средства  граждан, за расходованием денежных средств, нет
никакого нормативного  регулирования деятельности застройщиков: ни по капиталу, ни
по составу  учредителей, ни по раскрытию информации о деятельности, ни по портфелю
 финансовых активов, ни по допустимым размерам принятых рисков, ни по  раздельному
учету и хранению собственных средств и средств граждан и  т.д.» 
А.Е. Клычков отметил, что в России ни один банк не способен  разориться без
«команды» ЦБ, а в строительной сфере происходит наоборот.  «Все понимают, что
рынки надо регулировать и контролировать.  Контролируют кредитный рынок, срочный
рынок, страховые общества, ПИФы, а  инвестиционно-жилищный рынок контролировать
некому. Между тем,  контролировать рынок инвестиций в строящееся жилье надо
ежедневно,  ежемесячно, ежеквартально и не в СМИ, и не на телевидении, а при
помощи  государственных регуляторов и контролёров. Инвестиционно-строительный 
рынок – это тоже финансовый рынок. У нас же получилась ситуация, когда  любое ООО
«Рога и Копыта» может без всякого контроля и неизвестно под  какие гарантии, по
каким правилам привлекать деньги граждан. Именно  поэтому в отсутствие
надлежащего контроля за участниками рынка  инвестиций в долевое строительства
жилья и появились (к сожалению, будут  появляться и дальше) обманутые дольщики». 
«Следственные органы, -  продолжил А.Е. Клычков, - не проводят в полной мере
мероприятий по  поиску и возврату похищенных денег. Банковские схемы, используемые
при  незаконном выводе средств граждан, остаются за рамками следствия, а 
организаторы преступных групп и их высокие покровители уходят от  ответственности». 
А.Е. Клычков предложил создать команду  разработчиков, куда вошли бы представители
дольщиков, работники СК РФ,  Генеральной Прокуратуры, специалисты из
Министерства финансов,  специалисты ЦБ РФ, ФСФР и, конечно, депутаты Госдумы. Ее
задачей должна  стать нормотворческая работа на всех уровнях и подготовка 
законодательных инициатив на основе широкого обсуждения предложений всех 
заинтересованных лиц, организаций и объединений граждан.
Выступление  А.Е. Клычкова дополнил Г.А. Зюганов. Он отметил, что фракция КПРФ в 
Госдуме неоднократно предлагала простые и эффективные методы  предотвращения
обмана дольщиков. «Мы предлагали законодательно закрепить  всего две вещи:
во-первых, обязать муниципалитет, выдающий разрешение  на строительство, нести
ответственность в случае недобросовестного  исполнения застройщиком своих
обязанностей; во-вторых, запретить банкам  переводить деньги дольщиков куда-либо,
кроме как на собственно  строительство. Однако господа единороссы нас не слышат».
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Конфликт с Белоруссией - квинтэссенция  20-летней русофобии

  

  

В декабре в Белоруссии состоятся президентские выборы, поэтому  журналистов
интересовало отношение российской компартии к эскалации  напряженности в
отношениях между нашими странами, которое выразилось в  скандальных заявлениях
президента Медведева и информационной войне,  развязанной против белорусского
народа и Александра Лукашенко. Лидер  коммунистов отметил, что КПРФ считает
стратегической ошибкой власти  созданный на пустом месте конфликт с братской
республикой. Г.А. Зюганов  назвал ссору с Белоруссией «квинтэссенцией всей 20-летней
русофобии»,  тем самым подчеркнув, что ее зачинщики имеют целью перессорить между
 собой славянские народы. 
Лидер КПРФ рассказал о том, как выступил на  заседании Политического комитета
ПАСЕ с обращением в поддержку  Белоруссии. Он напомнил европейским
парламентариям, что в этом году мы  отмечаем 65-летие Великой Победы, в которую
белорусский народ внес  огромный вклад: каждый четвертый житель Белоруссии отдал
жизнь за  освобождение Европы от фашизма. Сегодня это самая динамично 
развивающаяся республика на постсоветском пространстве. В Белоруссии  практически
нет безработицы, нет организованной преступности, нет  олигархов, нет такого
безумного расслоения населения по уровню доходов,  как в России. 
Как отметил Г.А. Зюганов, народ Белоруссии  поддерживает нынешний курс президента
Лукашенко именно потому, что ему  много лет удается проводить реформы без шоковых
методов и при этом  сохранять социальное государство. В ближайшее время в
республике  состоится Всенародное собрание, в котором примут участие 2,5 тыс. 
представителей трудовых коллективов, районов. На этом собрании власть  отчитается
за прошедшие пять лет и будет принята программа на ближайшую  пятилетку. «Я давно
предлагаю нашему президенту в связи с его ежегодным  посланием: давайте вас
выслушаем, а после этого мы выступим, оценим,  чего добились и не добились,
сформулируем наши предложения. Но у нас  такого нет. Поэтому в Белоруссии ситуация
на порядок более честная,  демократичная, прозрачная», - подчеркнул Г.А. Зюганов.
Оценивая ход  президентской избирательной кампании в Белоруссии, то, как
проводится  агитация и сколько международных наблюдателей приглашено на выборы, 
лидер коммунистов сделал вывод, что «более открытых выборов на  постсоветском
пространстве не было».
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«Коза Ностра» по-краснодарски

  

  

«Трагедия в станице Кущевской Краснодарского края, где были убиты  бандитами 12
человек, – вот наглядная демонстрация того, в каком  состоянии находится система
МВД, и косметическими мерами тут не  обойтись, - подчеркнул, отвечая на вопрос
журналистов о реформе  правоохранительных органов, лидер КПРФ. - Под носом у всех
структур  криминал терроризирует население, а никто ничего не видит». По мнению  Г.А.
Зюганова, главной причиной криминализации обстановки в  Краснодарском крае стала
борьба за землю: первыми к разделу земли  поспели разнообразные начальники,
которые, сросшись с криминалом и  милицией, образовали кубанскую «коза ностра».
Лидер КПРФ предложил  создать специальную парламентскую комиссию для
расследования событий на  Кубани. «Не знаю, чем занимаются полпред Хлопонин и
губернатор Ткачев,  на мой взгляд, они ничего не делают для нормализации
обстановки», -  подчеркнул Г.А. Зюганов.
Лидер коммунистов рассказал также, что  фракция КПРФ всегда была против
распродажи земли, и тем более в  приграничных районах.

  

  

Американцы породили в Афганистане наркопритон  мирового масштаба

  

  

На вопрос, нужны ли в Афганистане совместные российско-американские  операции по
борьбе с наркотиками, подобные той, что была проведена в  октябре, Геннадий
Андреевич ответил, что масштаб подобных разовых  вылазок несопоставим с масштабом
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проблемы. «Талибы в свое время были на  пути к тому, чтобы истребить наркотическую
заразу, - напомнил Г.А.  Зюганов. - После падения Талибана, за годы присутствия
коалиции НАТО в  Афганистане производство героина в этой стране выросло в 22 раза,
в год  производится до 150 млрд. доз смертельного зелья. Накопили запас героина  на
4-5 лет вперед. Самый значительный наркотрафик идет в Россию, у нас  30 тысяч
человек в год гибнет от героина, а каждый героиновый наркоман  живет не дольше семи
лет. Американцы отказываются уничтожать посевы  мака, мотивируя тем, что не могут
лишить заработков афганских крестьян.  Крестьянин получает 100 долларов, а доходы
наркомафии от афганского  героина оцениваются от 60 до 120 млрд. долларов». 
«Международная  мафия 70-80% своих доходов получает от наркотиков, - подчеркнул
лидер  КПРФ. - Американцы породили наркопритон мирового масштаба, с которым не 
хотят эффективно бороться, они его прикрывают и за уши тянут туда  Россию».

  

  

К выборам готовы!

  

  

Отвечая на вопрос одного из журналистов, Председатель ЦК КПРФ  отметил, что
ожидает от Послания президента Федеральному Собранию  ясности: как реализуется
поставленная Дмитрием Медведевым задача по  модернизации страны.
«Когда президент выступал в Ярославле, он  поставил достаточно четкий диагноз
проводимым реформам: страна зашла в  тупик, сырьевая модель не годится, нужна
серьезная модернизация всех  отраслей экономики, крайне важна борьба с коррупцией.
Под этим можно  подписаться. И сейчас я бы хотел услышать, как реализуется
поставленная  задача», - подчеркнул Г.А. Зюганов.
Лидер коммунистов также хотел бы  получить ответ от президента: как расходуются
средства, выделенные на  поддержку вузов и талантливой молодежи.
«На эти цели было  запланировано в бюджете 12 млрд рублей, однако в нынешнем году 
израсходовано только 1,2 млрд. Почему остальные средства лежат в кубышке  Кудрина,
а не идут на поддержание вузов и талантливой молодежи?» -  спросил Г.А. Зюганов.
Лидер КПРФ выразил решительное несогласие с  планами правительства по
дальнейшей распродаже государственных активов.  «Что это за государство, которое
контролирует лишь 10% собственности?  Это сторож, который охраняет интересы
олигархии и мафии!»
Что  касается выборов, которые состоятся в двенадцати российских регионах в  марте
следующего года, Г.А. Зюганов отметил, что коммунисты к ним  готовы. Более того, эти
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выборы являются прелюдией к избирательной  кампании в Госдуму. «Я не исключаю, что
«Единая Россия» все-таки сольет  октябрьские и декабрьские выборы воедино. И в
декабре следующего года,  похоже, мы будем избирать не только Думу, но и органы
законодательной  власти тех субъектов страны, в которых подойдет срок их
переизбрания  согласно закону», - подчеркнул Г.А. Зюганов.
Один из вопросов касался  отношения лидера коммунистов к законопроекту о полиции.
Геннадий  Андреевич негативно отозвался об этой инициативе президента.
«Только  переименование, новые надписи на куртках и таблички на зданиях стоят 16 
млрд рублей. Мы считаем, что эти расходы не нужны. Потому что принятие 
законопроекта не изменит кадровый состав, не повысит профессионализм,  однако
потребует высоких затрат», - сказал Г.А. Зюганов.
Лидер КПРФ  напомнил также о поддержке, которую оказывают коммунисты
российским  десантникам, добивающимся отставки министра обороны Сердюкова. В 
частности, на всех акциях, проходивших 7 ноября, были приняты резолюции с 
требованием пресечь разрушительную деятельность «генерала Тубареткина».
«У  нас нет сегодня реформы Вооруженных Сил, у нас есть уничтожение системы 
безопасности страны», - подчеркнул, завершая пресс-конференцию, Г.А.  Зюганов.
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